

Vom Glück gemeinsam zu singen - Die Klasse 5a auf der Bühne

Ein unvergesslicher "Mit-Sing-Abend" im Scala Wetzikon

Im Scala Wetzikon fand ein ganz besonderes Ereignis statt:
"Jetz singe mer eis – LIVE", ein fröhliches "Mit-Sing-Fest" für alle.

Unter dem Motto „Ein Sing-Fest für alle – vom Grosi bis zum Enkel“ ging "Jetz singe mer eis" live auf die Bühne. Das Publikum erlebte Mit-Sing-Momente im grossen Stil. In lockerer Atmosphäre wurde gemeinsam gesungen, gelacht und gefeiert – ganz unbeschwert und mit viel Freude an Schweizer Volksliedern.

Begleitet wurde der Abend von der "Jetz singe mer eis"-Band. An ausgewählten Orten in den verschiedenen Schweizer Sprachregionen entsteht so jedes Mal ein einzigartiges Fest.

Musiker Marco Kunz erklärt dazu:

"Ob jemand jeden Ton trifft oder ein Brummbär ist, ist total egal. Viel wichtiger ist die Freude an den Liedern und die Lust, sie zusammen zu feiern."

Kein Konzert gleicht dem anderen, da die Lieder von Region zu Region variierten und wechselnde musikalische Gäste mit dabei sind.



Ein besonderes Highlight war die Mitwirkung der Klasse 5b aus Robenhausen, die den Abend mit zwei Liedern mitgestalten durfte. Die Anfrage dazu kam direkt von Marco Kunz an den Klassenlehrer Stephan Brändle, der sofort begeistert war:
„Fürs Singen bin ich immer zu begeistern. Das gemeinsame Singen auf einen tollen Auftritt hin stärkt das Wir-Gefühl in der Klasse und macht natürlich unheimlich Spass!“

Für die Schülerinnen und Schüler war es ein eindrückliches Erlebnis, auf einer grossen Bühne mitzusingen und Teil eines generationenverbindenden Festes zu sein. Ein Abend, der zeigte: Gemeinsames Singen verbindet.



